

1月10日 三学期始業式

新年を迎えて、はじめて全校のみんなが学校に来ましたので、「おめでとうございます」の挨拶をしましょう。校長先生が「明けましておめでとうございます。」

さあ、今日は3学期の始業式です。冬休みの生活から、規律ある学校生活へ気持ちを切り替え、新しく始まる学期への希望と自覚をもつための式です。



皆さん冬休みはどのように過ごしていましたか。2学期の終業式のときに話をしましたが、初日の出を見に行ったという人はいますか。校長先生は、多摩川まで出かけて初日の出を見てきました。天気が良かったので、とてもきれいな初日の出を見ることができました。年の初めに昇ってくる太陽の光を浴びて、朝の冷たい空気を吸い込むと。何だか今年はとても良い年になりそうな気がしてきました。初日の出を見ながら、上ノ原小学校の皆さんの健やかな成長もお願いしましたので、皆さんにとっても、きっと良い一年になりますよ。

さて、新しい年を迎えましたので、何か一つでも今年の目標を立てられるといいですね。校長先生の今年の目標は、なわ跳びの二重跳びを連続で100回跳ぶというものです。今までも冬になると休み時間に校庭でなわ跳びをしていたのですが、二重跳びを100回連続で跳べたことが一度もありません。今年は何としても達成したいと思い、目標にしました。皆さんも、何か一つでもよいので、今年の目標を立てて計画的に取り組んでみましょう。そして、それが続かずにたとえ「三日坊主」になってしまったとしても、がっかりしたり諦めたりすることなく、何度でも新たな目標を立てて取り組んでいきましょう。きっと素敵な一年になりますよ。

新しい年が始まる1月ですが、学校では学年で最後の3学期が始まる月でもあります。3学期は、学校に来る日が51日しかありません。この51日の間に、今の学年のまとめをしっかりとしましょう。また、3学期は「次の学年の0学期」とも言われています。ですから、今の学年でのまとめをしっかりと行うだけでなく、次の学年になったら、6年生は中学生になったら、「こうなりたい」という心の準備も3学期の間におきましょう。

今日は、3学期の始業式です。年の初めに何か一つ目標を立てましょうということと、今日から始まる3学期の学校生活についての話をしました。これで校長先生の話が終わります。